

**Analisis Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD (*Student Team Achievement Division*) Dalam Memperoleh Hasil Belajar Siswa
(Analisis Deskriptif Kualitatif dengan Teknik Studi Pustaka)**

Oleh
Henny Pratiwi
Npm 175060055

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji pustaka tentang penggunaan model pembelajaran kooperatif tipe Stad dalam memperoleh hasil belajar siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah editing, organizing, dan finding. Teknik analisis data yang dilakukan secara deduktif dan interpretatif. Dalam hal ini hasil belajar merupakan suatu perubahan baik dari aspek afektif, kognitif, maupun psikomotorik yang dilakukan oleh siswa untuk mengetahui sejauh mana tujuan pembelajaran dapat tercapai untuk mengukur keberhasilan dalam belajar. Maka dari itu untuk bisa meningkatkan hasil belajar siswa perlu adanya keterlibatan siswa dalam pembelajaran, keterlibatan tersebut dimana dalam pembelajarannya anak harus berperan aktif dalam mencapai tujuan pembelajaran. Salah satu model untuk meningkatkan keberhasilan belajar siswa yaitu model kooperatif tipe Stad. Model pembelajaran kooperatif tipe Stad menekankan kepada bekerja sama antar siswa satu dengan lainnya sehingga dapat menyelesaikan masalah dalam pembelajaran, dalam pembelajaran menggunakan model kooperatif tipe Stad memiliki langkah-langkah yang dilakukan yaitu menyampaikan tujuan, menyajikan informasi pelajaran, pembagian kelompok secara heterogen, pembagian tugas-tugas dalam kelompok, diskusi kelompok, mempresentasikan materi kepada kelompok lain, evaluasi berupa kuis maupun tes, pemberian penghargaan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa model kooperatif tipe Stad rata-rata mampu meningkatkan hasil belajar siswa, karena terlaksananya aspek-aspek aktivitas guru dan siswa dikategorikan lebih aktif dalam pembelajarannya sehingga mengalami peningkatan belajar dalam pembelajaran dikelas. Dimana model kooperatif tipe Stad ini siswa dapat bekerja sama untuk menyelesaikan tugasnya dan saling bertanggung jawab atas pekerjaannya sendiri. Hal ini dilihat dari banyaknya teori yang mendukung model kooperatif tipe Stad terhadap hasil belajar siswa.

Kata Kunci : Kooperatif learning tipe Stad, hasil belajar